

堅上の四季

1月号
堅上小学校
R5.1.10
NO.9



「ぼくは鳥みたいだ」

「いけるかな。」
初めての八だんだからだ。三年生のときは、七だんしかとべなかつたけど、あと少しだったからだ。
四年生になったとき、ぼくは高さがビルだと思つたけど、口には出さなかつた。とべなくてもいいやと思つたけど、そのとき「ぼくは鳥だ」と思つてとんだ。そのあと、ぼくは、とんでいた。心がはずんだ。
「これで小学校のつと箱は、全部とんだぞう。」
と大きな声でさけびそうになった。

たことはありませんでした。しかし、今回、木を切つて、木は想像以上に重いことがわかりました。木を切つた感想は、家にあるのこぎりと比べて比較できないほど、切れ味の良いのこぎりのはずなのに、切ろうとするとかんたかたく感じられたので、木はすごくかたいことがわかりました。
二つ目は、木と比べて竹はともやわらかいということです。木はかなりかたかつたですが、竹はさくさく切れました。
このようにぼくは木の丈夫さと、竹のやわらかさがわかりました。

(六年)

一年の始まり、気持ち新たに
学校長 小森 美智代

(四年)

「喜びいっぱい」

私が二〇二二年を振り返つて選んだ漢字は、喜怒哀楽の「喜」です。
なぜなら、今年は学校の行事がたくさんあつて、すごく喜んだからです。一学期には、暑い日にプールに入つたり、二学期には運動会や焼きいもパーティーをしたり、堅上フェスタがあつたからです。コロナのせいでなかなかできなかったことができて、私はすごく喜びました。
それに家族と一緒にユニバーサルスタジオオジャパンに何度か行くこともできました。私にとっては、喜ぶことがたくさんあつた一年でした。
来年は漢検もふくめ何事にも努力してがんばり、今年以上に喜びがたくさんある年になりたいです。
まずは漢検ゼツたいに合格できるようにがんばりたいです。

三年ぶりに行動制限のないお正月にという少し心躍るニュースで始まった令和五年。三が日のお天気もまずまずで、素敵な一年を予感させてくれました。
みんなが健康で、学習に取り組むことができるよう平穏な一年を願つて始業式の朝を迎えました。登校してきた子どもたちも、休み中充実した日々を過ごし、新しい年に向けて、全力を出して頑張ろうという意気込みが感じられました。今日の子どもたちの目は、キラキラと輝き、今年の成長や活躍を確信しました。
寒い毎日がまだまだ続きますが、熱い思いと志で、子どもたちとともに、大きく成長していきたいと思ひます。

新年明けましておめでとうございます。
本年もどうぞよろしくお願ひいたします。
堅上小学校 教職員一同

(五年)

「木と竹」

ぼくは二学期に森林体験を行いました。そこで分かつたことが二つあります。
まず、一つ目は木を切るのは大変だということ。今回は、木を切る人、それをひもでひっぱる人など合わせて十人近くで木を倒しました。ぼくは山に住んでいるものの山に入るのは危ないからと、ほとんど山の中に入

(五年)

新型コロナウイルスの感染状況により、予定を変更する場合があります。ご理解、ご協力をよろしくお願ひします。

堅上小学校 教職員一同

1月の行事予定

- 10 (火) 始業式 短縮時程 12:05 一斉下校
バス①12:10 ②12:50
- 11 (水) 給食開始 通常下校
- 12 (木) 二測定 (4・5・6年)
SC
- 13 (金) 二測定 (1・2・3年)
学校教育アンケート配布
のびのびルーム (1・2年)
SAS (高学年)
- 16 (月) ②避難訓練 (地震・火災)
⑥委員会、SAS
- 18 (水) ⑤なかよし団
- 19 (木) あいさつ運動 (中学校)
- 20 (金) 学校教育アンケート切
⑤⑥漢字検定 (4・5・6年)
のびのびルーム (3年)
SAS (高学年)
柏原市作品展 (~21日)
- 23 (月) ⑥クラブ、SAS
- 24 (火) あいさつ運動 (小学校)
JR柏原駅掲示板作品展示
(~2/12)
- 25 (水) SC
- 26 (木) ⑤⑥中学校体験 (6年)
- 27 (金) のびのびルーム (1, 2年)
SAS (高学年)
- 30 (月) ⑥クラブ、SAS
- 31 (火) 給食センター見学 (1年)
(8時半~11時頃)

2月

- 1 (水) ⑤なかよし団
- 2 (木) 諸費振替日
- 3 (金) ⑤⑥上小まつり
- 9 (木) 授業参観・学級懇談会
- 10 (金) 体測、つめチェック (全学年)
- 17 (金) 新入生保護者説明会、SC
- 27 (月) ③性教育講演会 (5年)



「二学期をふり返つて」
ぼくの二学期を表す漢字は、「魚」です。
なぜ、この漢字にしたかという、一・二・三四年でニフレルに行った時に、魚がたくさんいたからです。
二つ目の理由は、はぐくみテストに間に合うように魚のように早く漢字や算数を習つたからです。
三つ目の理由は、かた上フェスタのストラックアウトをやる時、魚をつるほど待たからです。
三学期は、はぐくみテストもないし、「亀」のように、ゆっくりいつてもいけそうなので、三学期の漢字は、「亀」にしたいです。
(三年)



「自分のへんか」
二学期のわたしは、なわとびができませんでした。二重とびが二十回とべたからです。
あとは、ラン活をがんばりました。百まではいかなかったけど、五十をこえたので、よかつたと思ひました。
三学期の自分は、いろんなことをいっぱい学んで、いっぱいいろんなことをして、さいごまでやりきつたと思つて、三年生になれるようにします。
(二年)

「かたかみフェスタ たのしいな」
わたしは、十二月三日にかたかみフェスタにいきました。いろいろなおみせがあつたのしかつたです。
その中でいちばんたのしかつたのは、バツづくりです。いろいろなながらいろいろなキヤラクターがありました。
いけないところもあつたけど、おりがみやミニボーリングがありました。とてもいいおもいでになりました。
(一年)